

Los futuros de acciones de EE.UU. fluctuaron mientras los inversores evaluaban las perspectivas de un ajuste monetario agresivo de la Reserva Federal, mientras que el indicador del dólar subió a un récord por tercer día.

Los contratos en el S&P 500 y el Nasdaq 100 cayeron menos del 0,2% antes de que el mercado escuchara a una gran cantidad de oradores de la Fed. El índice Stoxx 600 de Europa cayó, con los minoristas liderando las caídas, ya que los analistas de JPMorgan Chase & Co. dijeron que la crisis del costo de vida que enfrentan los consumidores “acaba de comenzar”.

El petróleo borró una caída después de que el presidente ruso, Vladimir Putin, subrayó que su país no suministrará petróleo ni combustible si se introducen límites de precios en las exportaciones del país.

Las apuestas por otro aumento de la tasa de interés de 75 puntos básicos por parte de la Fed para hacer frente a la alta inflación han provocado una venta masiva de bonos del Tesoro, mientras que los operadores se preparan para una decisión sobre las tasas del Banco Central Europeo que se espera el jueves, con el potencial de un movimiento de tamaño similar.

Además de ajustes monetarios más estrictos y un dólar aparentemente imparable, los mercados también se enfrentan a una crisis energética debilitante en Europa y bloqueos de Covid en China. Crecen las preocupaciones sobre las perspectivas de beneficios de las empresas y se está desvaneciendo el repunte observado en los mercados de valores desde mediados de junio.

"En este punto, no vemos factores desencadenantes positivos para mantener el repunte, mientras que existen riesgos crecientes que avanzan hacia el otoño en medio de un contexto económico más sombrío", escribieron en una nota el director de inversiones de Amundi SA, Vincent Mortier, y su adjunto, Matteo Germano. "Para hacer frente a este entorno, creemos que los inversores deberían ajustar sus posturas de asignación de activos".

Los legisladores europeos están reuniendo propuestas para llevar a una reunión de ministros de energía en Bruselas el viernes, donde se elaborarán intervenciones de emergencia para abordar la crisis energética de la región. Cayeron los precios del gas natural en Europa.

En el Reino Unido, los costos de endeudamiento se reducirán al máximo desde el referéndum del Brexit de 2016 después de que funcionarios del Banco de Inglaterra dijeran que el tope del precio de la energía propuesto por el gobierno podría frenar la

inflación vertiginosa, lo que podría reducir la urgencia de las alzas en las tasas de interés. Los rendimientos a dos años cayeron a un mínimo de una semana, mientras que la libra cayó cerca del nivel más bajo desde 1985.

Con las acciones globales en camino a su peor racha desde la crisis de la deuda europea hace una década, los estrategas de Goldman Sachs Group Inc. se encuentran entre los que advierten que es posible vender más. El índice MSCI All Country World se encuentra en su racha de pérdidas más larga desde 2011 y está borrando rápidamente el último rebote que un equipo de Goldman dirigido por Peter Oppenheimer describió como un "repunte del mercado bajista". "Esperamos una mayor debilidad y mercados irregulares antes de que se establezca un punto mínimo decisivo", escribieron los estrategas.

Extraído de Bloomberg